

Villingen-Schwenningen, im Juli 2011

Neuer Vorsitz im Aufsichtsrat der Regionalen Wirtschaftsförderung

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Aufsichtsratsvorsitz der Wirtschaftsförderungsgesellschaft Schwarzwald-Baar-Heuberg mbH wurde anlässlich der kombinierten Aufsichtsrats- und Gesellschafterversammlung am 09.06.2011 im Rathaus in Tuttlingen turnusgemäß für drei Jahre neu gewählt.

Zum neuen Aufsichtsratsvorsitzenden wurde Herr Jürgen Guse, Vorsitzender des Regionalverbands Schwarzwald-Baar-Heuberg und Bürgermeister von Bräunlingen gewählt.

Erster Stellvertreter bleibt weiterhin Herr Dr. Rupert Kubon, Oberbürgermeister der Stadt Villingen-Schwenningen.



In der Mitte der neue Aufsichtsratsvorsitzende Herr Jürgen Guse; links neben ihm der 1. Stellvertreter Herr Dr. Rupert Kubon und rechts von ihm der 2. Stellvertreter Herr Thomas Albiez

Zweiter Stellvertreter wurde Herr Thomas Albiez, Hauptgeschäftsführer der IHK Schwarzwald-Baar-Heuberg.

Die Wahlen erfolgten einstimmig und die Gewählten nahmen die Wahl dankend an.

Das Team der Regionalen Wirtschaftsförderung gratuliert dem neuen Vorstand und freut sich auf die zukünftige Zusammenarbeit.

Mit herzlichen Grüßen aus der Gewinnerregion

Heinz-Rudi Link Geschäftsführung

2. A.g

i.V. Katja Faustein Marketing

4. Jante